

TOLEDO

entregó sus mejores ofrendas a la esposa del presidente ARGENTINO

Las excelentísimas señoras doña María Eva Duarte de Perón y doña Carmen Polo de Franco, asistieron a una comida en el Ayuntamiento y luego visitaron el Alcázar

Toledo, 13.—A las diez de mañana el comercio ha cerrado sus puertas y se paralizaron las actividades de la capital.

Varias escuadrillas de aviación realizan vuelos rasantes sobre la ciudad y en la Plaza de Zocodover forman las fuerzas del Regimiento Ciclista de Cantabria número 39, encargada de rendir honores a las ilustres damas. Todas las autoridades y un inmenso gentío llena por completo la amplia plaza y sus alrededores. Poco después de las dos y media de la tarde llegó a la Plaza de Zocodover, procedente de Madrid, la caravana de automóviles, en el primero de los cuales venían doña María Eva Duarte de Perón y doña Carmen Polo de Franco. Seguían otros con el ministro de Obras Públicas, señor Fernández Ladreda y su esposa; el embajador de la República Argentina, doctor don Pedro Radio y esposa; y otras personalidades. La multitud prorrumpió en vítores a la Argentina y a España, a Perón y a Franco y los aplausos se sucedieron durante largo rato y a los gritos de Franco, Perón, Franco, Perón!

Las ilustres damas descendieron del coche y fueron saludadas por el gobernador civil, gobernador militar, presidente de la Diputación y por el alcalde, que les dió la bienvenida en nombre de la ciudad y les hizo entrega de sendos ramos de flores.

Entre constantes muestras de simpatía y afecto, doña María Eva Duarte de Perón y doña Carmen Polo de Franco, recorrieron a pie el trayecto comprendido entre la citada Plaza de Zocodover y el Ayuntamiento, precedidas por la Corporación provincial, bajo mazas.

Las ilustres viajeras fueron saludadas por el cardenal Prímado, doctor Pla y Deniel y el obispo auxiliar.

El alcalde de la ciudad entregó las llaves de Toledo a doña Eva Duarte de Perón.

La delegada provincial de la Sección Femenina, en nombre de las mujeres toledanas ofreció a la esposa del presidente argentino, una ánfora damasquinada, que ostentaba una expresiva dedicatoria y un jarrón talaverano, también damasquinado.

También se ofrecieron joyeros damasquinados, estilo Isabel la Católica a la esposa de su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo Franco, a la del ministro de Obras Públicas y a la del presidente de la Cámara de Diputados de la Argentina.

Los productores lagarteranos ofrecieron a la ilustre dama argentina una preciosa ánfora de cerámica de Talavera, y unos ceramistas obsequiaron a la esposa del presidente argentino con una fuente de cerámica, estilo Renacimiento, a todo color, en relieve, que será colocada en el Jardín de la finca particular del general Perón. Tiene dos metros de altura y ostenta los escudos de Argentina, España, y Talavera, con una sentida dedicatoria. También los damasquinadores y otros industriales de la capital regalaron a la ilustre dama argentina diversos objetos típicos.

La esposa del presidente argentino respondió con frases de profundo agradecimiento por los magníficos obsequios que se le hacían.

Posteriormente, se celebró una fiesta folklórica, en la Plaza del Generalísimo. Grupos de danzas de la Sección Femenina interpretaron bailes típicos. También hubo un simulacro de boda lagarterana con vecinos de Lagartera, ataviados con los típicos trajes de aquella villa.

Terminada la fiesta de folklore, las ilustres damas y demás personalidades pasaron al salón alto del Ayuntamiento, donde se sirvió una comida de cuarenta cubiertos, a la que también asistieron el cardenal Prímado y el obispo auxiliar de Toledo.

A primera hora de la tarde, doña María Eva Duarte de Perón y doña Carmen Polo de Franco, visitaron la Catedral y el Alcázar. En el patio de la famosa fortaleza toledana, esperaban el laureado teniente general Moscardó y todos los defensores del Alcázar, incluso las mujeres y niños.—CIFRA.

La señora de Perón en el Alcázar : : : : : Toledo, 13.—A la salida del Ayuntamiento, donde tuvo lugar la comida oficial, se reprodujeron los vítores y aplausos. La señora de Perón besó a los niños, hijos de obreros.

Poco después de las cuatro de la tarde visitaron la Catedral. En el atrio del templo fueron saludadas por el Cabildo. Doña Eva Duarte de Perón y doña Carmen Polo de Franco entraron en el recinto por la puerta de los reyes.

Después de tomar agua bendita de manos del Cardenal Prímado de España, admiraron el retablo y la real capilla. Posteriormente, las ilustres damas visitaron la sacristía y la sala del tesoro. Al salir fueron despedidas. (Pasa a la página 5).

Estado de alarma EN SANTIAGO DE CHILE

Como consecuencia de la huelga de transportes se produjeron incidentes

Santiago de Chile, 13. (Urgente).—Como consecuencia de una huelga de transportes, el Gobierno ha decretado el estado de alarma en la provincia de Santiago.

El general Fernández, jefe de la segunda división del Ejército, ha sido nombrado comandante militar de la capital.—EFE.

Los incidentes de Santiago : : : : : Santiago de Chile, 13.—La decisión de decretar el estado de alarma en la provincia de Santiago ha sido adoptada por el Gobierno después de un grave incidente registrado durante la noche última entre un grupo de huelguistas y carabineros, en el que hubo dos muertos y diez heridos, informa la United Press.

Los huelguistas, pertenecientes al Sindicato de conductores de autobuses, apedrearon un vehículo conducido por personal de la Policía y escoltado por la fuerza pública. Esta agresión produjo un vivo

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV N.º 3927 CEUTA Sabado 14 de Junio de 1947 EJEMPLAR: 40 CMS

Huelga de los servicios públicos de París ES DE ADVERTENCIA AL GOBIERNO Y SOLO DURO DOS HORAS

EN ARGEL Y ORAN TAMBIÉN AMENAZAN

París, 13.—Una huelga de "advertencia al Gobierno", por dos horas de duración solamente, ha sido declarada por los empleados de los servicios públicos de París.

El metro y los autobuses funcionan normalmente y en el mercado central no se interrumpió el trabajo, pero no se ha efectuado ni la limpieza de las calles ni la recogida de basuras.

Las 20 tenencias de alcaldía de la capital se encuentran cerradas y solo funcionan los servicios de urgencia.

Los huelguistas destacaron patrullas de vigilancia por diversos puntos, pero no se ha pro-

ducido ningún incidente. En algunos lugares del cinturón de París no ha sido respetada la orden de huelga.

También se han cerrado las bibliotecas municipales y algunos museos. El personal de la Prefectura de Policía, de acuerdo con los huelguistas, no ha abandonado su servicio.

En Marsella, Nancy, Limoges y Lyon, ha sido secundada la huelga. En otras ciudades de provincias, como Poitiers y Mulhouse, funcionan normalmente los servicios públicos.—EFE.

LAS HUELGAS SE EXTIENDEN A ARGEL Y ORAN Argel, 13.—Los empleados de

los servicios municipales y sanitarios de Argelia, que se solidarizaron con los huelguistas de Francia acordando un paro parcial, han presentado a las autoridades una serie de reivindicaciones y amenazan con adoptar una actitud "energica" en el caso de que no sean atendidas sus exigencias.

En el Departamento de Orán se han declarado en huelga los ferroviarios y los trabajadores de transportes por carretera. También han abandonado el trabajo los empleados de la Cámara de Comercio de Orán.—EFE.

La ayuda económica de E.E. U.U. DEBE AMPLIARSE A TODOS LOS PAISES EUROPEOS

Declaran los jefes de los partidos rumanos de la oposición

Estambul, 13.—En Bucarest, los jefes de dos partidos de la oposición rumana han declarado a un corresponsal de la agencia United Press que la doctrina de ayuda económica del presidente Truman debe ampliarse a todos los países europeos.

"La política del presidente Truman es el único medio que existe para asegurar la paz mundial", ha declarado el presidente del partido nacional campesino, Maniu. Por su parte, el jefe del partido socialista independiente, Petrescu, ha manifestado: "La ayuda de los Estados Unidos debe ampliarse a todos los países europeos que han sufrido daños por la guerra. La profunda miseria de las masas africanas que viven como esclavos es la causa principal de la confusión espiritual y, por lo tanto, del fascismo, y del neo fascismo comunista."—EFE.

se a todos los países europeos. "La política del presidente Truman es el único medio que existe para asegurar la paz mundial", ha declarado el presidente del partido nacional campesino, Maniu.

Por su parte, el jefe del partido socialista independiente, Petrescu, ha manifestado: "La ayuda de los Estados Unidos debe ampliarse a todos los países europeos que han sufrido daños por la guerra. La profunda miseria de las masas africanas que viven como esclavos es la causa principal de la confusión espiritual y, por lo tanto, del fascismo, y del neo fascismo comunista."—EFE.

Homenaje de las provincias españolas a la esposa del general Perón



MADRID.—La ilustre esposa del Presidente argentino, acompañada de S. E. el Jefe del Estado, su esposa, ministros y personalidades, recibe el homenaje de las provincias españolas en la Plaza Mayor de Madrid

Crédito para la defensa norteamericana pide de la Marina

Comprende la fortificación de la isla de Guam en el Pacífico

Washington, 13.—El Departamento de Marina ha pedido al Congreso la concesión de créditos para reforzar la defensa norteamericana en muchas partes del mundo, incluyendo mejoras en la zona del canal y la fortificación de la isla de Guam, en el Pacífico.

Los planes de la Marina incluyen la inversión de 12.414.560 dólares para gastos iniciales de la defensa de Guam, siendo el presupuesto total de la misma de 74.014.500 dólares.—EFE.

Nueva ofensiva del Ejército griego contra los guerrilleros

Atenas, 13. (Urgente).—Destacamentos del Ejército griego, apoyados por la Aviación y unidades navales, han iniciado una nueva ofensiva contra los guerrilleros griegos en la región del monte Olimpo y en la costa oriental de Grecia, según hoy se anuncia oficialmente.

El ministro de la Guerra, Jorge Stratos, ha negado a Larissa. Se espera también la llegada del ministro del Aire, Canellopoulos.—EFE.

¡Atención! Muy pronto podrá Vd. leer nuestro gran número extraordinario dedicado a los toros.

APOLO

Continúa desde las 5. La maravillosa super película

EL CONDE DE MONTECRISTO

Primera jornada. de la popular obra del genial ALEJANDRO DUMAS. Una audaz aventura romántica. Interpretación de Arturo COBDOBA-Consuelo FRANK y Mapy CORTES.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continua desde las 5. Hoy último día. La que más veces en su género se ha representado en todos los cines de Europa.

El Juramento de Lagardere

Magnífica interpretación de Pierre Blanchard, con Yvonne Candeau y Paul Mart. Dirección: J. Delannoy. Mañana domingo LA DONGELLA DE LA DUQUESA

Cine de Verano MARITA

(Instalado junto a los jardines Pelegrina)

Hoy inauguración a las 10 y media en punto. Por sólo una consumición podrá ver la película cómica:

LUCES DE HOLLYWOOD

y la gran película española de largo metraje

LA VIRGEN DE LA ROCA

Gran estreno en Ceuta. Todos al cine Marita!

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abastecedores de ganado vacuno, que hasta el próximo día 19 del actual, a las doce horas, se admiten proposiciones para la adjudicación de la licencia de importación de docientos veinticinco reses de ganado vacuno correspondientes al cupo del próximo mes de Julio, significándose que el precio de despojos será de una peseta con treinta céntimos, kilo, y el de las pieles de tres pesetas con cincuenta céntimos kilo en fresco.

Las proposiciones se remitirán en sobre cerrado y lacrado.

Ceuta, 14 de Junio de 1947.

El Alcalde,

José Rojas Feigenspan.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

PREMIOS AL AHORRO

Con asistencia de numeroso público se celebró como se tenía anunciado, el día 12 a las seis de la tarde, en el domicilio de esta Entidad, el sorteo de los premios de ahorro consistente en tres de CIEN pesetas, habiendo sido agraciadas las libretas números 4.198, 4.724 y 4.635. Ceuta, 12 de Junio de 1947.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Ceuta

DECLARACION A LA HACIENDA DE LAS ELEVACIONES DE RENTA

Los Sres. propietarios que hayan hecho uso del derecho a las elevaciones de renta autorizadas por la Ley de Arrendamientos urbanos de 31 de Diciembre de 1916, están obligados a hacer la correspondiente declaración a la Hacienda dentro del actual mes de Junio, de conformidad con lo establecido en el art.º 133 de dicha Ley, en relación con el Decreto de 21 de Mayo de 1943.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y con el fin de evitar las sanciones de aplicación y la reducción del alquiler a la cantidad anteriormente declarada a la Hacienda.

Ceuta 6 de Junio de 1947. EL PRESIDENTE.

EDICTO

EL ALCALDE ACCIDENTAL DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que por la Junta de Clasificación y Revisión del Negociado de Reclutamiento de esta Ciudad, en sesión celebrada en 24 del actual ha acordado señalar el día SIETE del próximo mes de Julio y a las OCHO horas para ver y fallar los expedientes de prórroga de incorporación a filas de segunda clase, o ampliación de las mismas, por razón de estudios, de los mozos del reemplazo actual y anteriores que lo han solicitado con arreglo a los preceptos de los artículos 273 y 285 del vigente Reglamento Provisional de Reclutamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 9 de Junio de 1947. Cristóbal Moya-Angeler y Lago.

Enlace Barrera Treviño-Mandillo de Quirós

En el Santuario de Nuestra Señora de Africa, parroquia del Sagrado, tuvo lugar ayer el matrimonial enlace de la bella y distinguida señorita Maria Elisa Mandillo de Quirós con el suite capitán auditor del Ejército, don Celestino Barrera y Treviño.

Bendijo la unión, celebró la Santa Misa y administró la Sagrada Comunión a contrayentes y padrinos, el virtuoso cura-párroco y rector del Santuario, don Bernabé Perpién.

La novia realizaba su natural belleza con lujoso traje blanco de seda con velo de tul, ilusión y el novio vestía uniforme de gala del Ejército ostentando varias condecoraciones conquistadas en el campo de batalla cuando fue oficial de nuestra gloriosa Infantería.

Fueron padrinos la Excmo. señora doña Concepción Treviño Aranguren, viuda de Barrera, y Marquesa de Casa Treviño Gotor, madre del novio, y el teniente coronel de Infantería, ayudante del Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Emilio Brizo de Montañano, tío de la novia, firmando el acta como testigos entre otros, el Excmo. señor general don Ramón Buesa, e Ilmo. señor coronel Auditor de las Fuerzas de Marruecos, don Francisco Munilla, asistiendo al acto el señor juez municipal don Mateo Muñoz.

Durante la ceremonia el organista titular ejecutó un escogido programa de música clásica, interpretando las Marchas nupciales de Mendelssohn y Wagner.

Los invitados se trasladaron al finalizar la ceremonia religiosa a la residencia de la familia Mandillo de Quirós, donde fueron atendidos y obsequiados con generosa hospitalidad.

Por último, los señores de Barrera Treviño-Mandillo de Quirós embarcaron en el vapor correo peninsular, a emprender su viaje de bodas, siendo cariñosamente despedidos en el muelle por la totalidad de los asistentes.

A las numerosas felicitaciones recibidas, unimos la nuestra muy afectuosa.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

14 de junio, sábado. Santos Basilio, doctor; Metodio, Eterio, Quintiano, obispos; Eliseo, profeta; Marcialo, obispo; Anastasio, presbítero; Félix, monje; Digna, virgen; Valerio, Rufino mártires. Rito doble. Ornamentos blancos.

EN HONOR DEL C. DE JESUS

Ayer, fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, se celebró en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, una solemne misa de Comunión general, en la que pronunció sencilla y elocuente plática el Reverendo Padre, don José Mainé Vaca, párroco de la referida iglesia.

El acto resultó muy lucido acercándose a recibir el Pan Eucarístico muchísimos fieles.

Esta tarde a las ocho, comienza en este templo, el solemnisimo novenario que las asociaciones del Santísimo y del Sagrado Corazón de Jesús, dedican al titular de la misma.

Como saben nuestros lectores, los sermones de esta novena, le han sido encomendados al canónico magistral de la Catedral de Palencia, que goza de una merecida fama, como orador sagrado.

Todos los días del novenario, se rezará, ante la real presencia de Jesús Sacramentado, el Santo Rosario Jetanas, ejercido en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, sermón, bendición y reserva.

EN HONOR DE SAN ANTONIO

La Pía Unión de San Antonio de Padua, dedicó durante los días 10, 11 y 12 pasados, un solemnisimo tríduo, a su glorioso titular, en la parroquia de los Remedios.

Estos cultos, celebrados con todo esplendor, se vieron muy concurridos de devotos del insigne taumaturgo franciscano, y los sermones pronunciados por el reverendo Padre, don Jesús Miguel Conde, muy elocuentes

y sentidos, fueron justamente alabados por los asistentes.

En la mañana de ayer, como final del tríduo y con motivo de la festividad del Santo, tuvo lugar una solemne misa de Comunión general, a las nueve, viéndose la iglesia de los Remedios, totalmente llena de fieles, los que en su mayoría, recibieron en este piadoso acto, la Sagrada Comunión.

Más tarde, a las once, en la ermita del Monte Hacho, celebróse una función religiosa y procesión, de cuyas ceremonias damos cuenta en otro lugar de este Diario.

ADORACION NOCTURNA

Esta tarde marchan a Tetuán, la mayoría de los adoradores nocturnos de la Sección local, para asistir a la solemne Fiesta de las Espigas, que se celebrará en aquella vecina plaza, organizadas por la Sección Adoradora Nocturna tetuana. Regresarán mañana en el primer tren.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11 rezadas; a las 9 y 15, cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 8, 9 y 11, rezadas; a las 9 y 30, cantada por las juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrado (Virgen de Africa): a las 8:30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coros de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12, rezadas.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Sancho): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraza): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla de la Clínica de Doctor Ostalé: a las 8.

SANTORAL PARA MAÑANA

15 de junio, Domingo III de Pentecostés. Santos Vito, Modesto, Crescencio, Esiquio, Dulce, Berilda, Livia, Leonida, Europa, mártires; Landelino, abad; Abraham, Bernardo de Mentón, confesores; Germana de Cousin, virgen; Bto. Oliverio, mártir. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 15 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9-7-9. Agente en Ceuta: José Ríos Galindo.

Compañía Trasmediterránea

AVISO

FERIA Y TOROS EN ALGECIRAS

Servicio especial de buque para el domingo día 15 de junio 1947:

Salida de Ceuta para Algeciras a las 14 horas.

Salida de Algeciras para Ceuta a las 24 horas.

Precio del billete IDA y VUELTA, pesetas 26.50.



CARCELERA del CERVANTES

Sábado 14 desde las 5. POR ULTIMA VEZ

Un estreno sensacional

EMISORA



La realización cumbre de CHRISTIAN JAQUE

Un asunto humano, sutil y conmovedor.

EL PRISIONERO DEL CASTILLO DE IF

la más maravillosa versión de la novela de Alejandro Dumas "El Conde de Montecristo".

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados las siguientes Tarjetas de Renovación, correspondientes a los beneficiarios que a continuación se indican:

TARJETAS DE RENOVACION (Continuación.)

Don Joaquín de Molina Fauré, doña Rosario Sánchez Rodríguez, don Alfredo Galera Pangua, don José María Rovayo Martí, doña Margarita Bernal Rodríguez, don Esteban Muñoz Sánchez, don Agustín Navarrete Velasco, don Rafael Orozco García, don Juan Famián Rodríguez, don Federico Sánchez Ruiz, don José Castillo Gómez, don Antonio de Molina Prieto, don Miguel Navas Vela, don Fernando Lacac Morris, don Alxa Ben Mohamed Ben Alxa.

(Continuará.)

Ceuta a 9 de Junio de 1947. El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo acordó: Arturo Pérez Flores.

Se recuerda a las Empresas, en evitación de sanciones, la obligación en que se encuentran de adquirir el Libro de Pago de Salarios o Haberes, editado por el Ministerio de Trabajo en virtud de acuerdo de 14 de enero de 1946 (B. O. del Estado del 31) y que previó el pago de su importe, se facilita en esta Delegación. —Calvo Sotelo, 54— todos los días laborables de 10 a 13 horas.

El Delegado de Trabajo Acctal. Arturo Pérez Flores.

Recordatorios en la imprenta FARO

LOCION DE AZUFRE VERI

(frascos de uno, medio, y cuarto litro)

SUPRIME LA CASPA Y EVITA LA CAIDA DEL CABELLO

"PERFUMERIA VIGENTE MARTINEZ"

Ceuta Y SU PLAZA DE TOROS

D. Jaime Gallardo Núñez, desde Alcazarquivir,

¿Qué opina usted de este problema?

NOS DICE...

Satisface ver llegar cartas de fuera, y que vengan con pliegos tan buenas como son estas que estoy dando a conocer a los lectores.

Ya son varias las misivas llegadas y de distintos puntos de España y Zona, lo que demuestra que en todas partes se vive estos momentos nuestros —los grandes momentos de la afición taurina— en que Ceuta desea la rápida construcción de la Plaza de Toros.

Esta carta de anteayer de don Jaime Gallardo Núñez, tiene un doble valor para mí. Además de venir de Alcazarquivir —bastante alejada de Ceuta—, este señor es un aficionado grande. Porque, según desprendo de cuanto en ella me dice, vivió en los campos andaluces, los días de la niñez, creció junto a las mejores figuras del toreo y vivió con ellas días de sana alegría y momentos de gran tristeza.

El conoce a fondo todo cuanto con la fiesta brava se relaciona. Su carta, extensa —no crea usted que ello me molesta—, llena de infinidad de datos y curiosidades, me habla del problema de esta Plaza de Toros que la afición ceutí reclama. El ha estado poco tiempo en Ceuta. Conoce la ciudad a través de varios viajes y pequeñas estancias entre nosotros. Sin embargo, la diaria lectura de EL FARO, le ha motivado el escribirme para decir cuánto siente este momento en que Ceuta espera ver construir una Plaza que colme sus deseos. Y me dice:

—La necesidad de la Plaza de Toros para Ceuta, es grande. Y si para ustedes la cosa es urgente, mucho más lo es para esta afición marroquí que espera con verdaderas ansias, las noticias de que la construcción es un hecho. Ustedes están faltos de ver corridas y a nosotros nos pasa lo mismo, ya que no siempre podemos atravesar el Estrecho para aplaudir el arte en cualquier rincón de España.

Y aquí me habla de varias veces que se trasladó a Sevilla, Jerez, Algeciras, Málaga, etc., para presenciar corridas o novilladas de "postín", como él las denomina.

Y añade: —La construcción creo que debiera hacerla el Ayuntamiento, pero de la siguiente forma: Emitir acciones, colocadas entre el Comercio y afición sin olvidar a quienes desde fuera pudieran adquirir algunas. Quedarse el Municipio con el 50% de ellas, y poco a poco, y adquisición de nuevo todas las vendidas, para, al fin, ser el único propietario del caso. Ello sería fácil realizar, máxime si se tie-

ne en cuenta que muchísimos comerciantes y aficionados adquirirían acciones. Y, en lo referente a la adquisición municipal después de haberlas vendido, lo haría con el beneficio que le correspondiera del 50% de acciones reservadas. O sea, una parte del beneficio se destinaría a mejoras y conservación. Y, el resto, a la compra de acciones. Esto es una idea, no crean algunos señores que yo deseo implantar bases ni orientaciones obligadas.

Y comenta el señor Gallardo, la serie de plazas que vió construir, en la forma que él esperaba, poniendo de relieve que ello dió resultado en gran escala, y a la vuelta de un tiempo grande o pequeño, el Municipio o Diputación provincial se vió dueño de una Plaza digna de elogios.

Y termina diciendo: —Aplaudo la labor de EL FARO que ha logrado llevar a todos los rincones los deseos del pueblo ceutí que son muy justos. Con esa campaña la afición no se vé sola y aprovecha la ocasión que tiene —como yo lo hago— para hacer presente a los que de verdad trabajan en esta campaña, su gratitud y su reconocimiento. El día que Ceuta tenga su Plaza de Toros, la afición recordará con agrado esta campaña de EL FARO que tanto bien hace por quienes vemos en la fiesta brava, todo el arte maravilloso que nos hace vivir horas gratísimas.

Y antes de la firma, esta frase:

—Cuando la Plaza se construya —independientemente de que ahora también lo haré— ire a Ceuta. Como yo, pueden estar seguros que serán muchos los que harán el viaje. Así Ceuta tendrá un motivo más de vida y el Comercio verá complacido esto. ¡Fijese si la Plaza de Toros es productiva y buena para la ciudad!...

Así termina esta misiva, del señor Gallardo, a quien agradezco su atención y a quien saludo muy afectuosamente desde estas columnas.

INFORMACION DEL AYUNTAMIENTO

Por el alcalde, después de ser instruido el oportuno expediente ha sido impuesta la siguiente sanción:

Pesetas 100, a Julio Pérez Fernández, por adulteración en la leche que expendía.

La festividad de San Antonio en Ceuta

Acudieron a la ermita numerosos romeros

Ayer se celebró en Ceuta con gran animación la festividad de San Antonio. Desde las primeras horas de la mañana numerosas personas se trasladaron a los pinares del Nacho, disponiéndose a pasar el día. Algunas familias pasaron en aquellos lugares la noche instaladas en tiendas de campaña.

A las 11 de la mañana se celebró la anunciada misa cantada en el interior de la ermita, puesto que el viento impidió hacerlo en el altar exterior.

Presidió el acto, Sr. Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, asistiendo su secretario particular, ilustrísimo señor alcalde y secretario especial, jefe de día de la Plaza, en representación del Excelentísimo señor gobernador militar, jefe de Falange, representación del Ilmo. señor comandante de Marina, capitán de la Guardia Civil, en representación del teniente coronel jefe de la Comandancia de Ceuta, coronel vicario castrense, y varios señores gestores.

La misa fué oficiada por el reverendo cura párroco de la iglesia de los Remedios, señor Mainé Vaca, asistido por el padre Ogara y coadjutor de los Remedios, Padre Astorga.

Actuó durante la celebración de la misa la capilla catedralicia, dirigida por el maestro de música sacra, reverendo Padre don Francisco Servat, acompañado por las primeras voces y coros de dicha capilla.

A las seis y media, fué organizada la procesión. Seguía al Santo el clero, autoridades, personalidades y numerosísimo público, lo que daba al desfile procesional un verdadero aspecto de gran acontecimiento.

El día de ayer ha sido, por tanto, un día de honda significación católica, pues se ha patentizado el fervor por San Antonio bendito, y al mismo tiempo de agradable y honesta expansión para todos los ceutíes, que disfrutaron a su placer de las delicias de una temperatura ideal.

EXAMENES

Con la calificación de notable ha terminado el segundo curso del Bachillerato la aplicada niña Lolita Ruiz Tapia, a la que felicitamos por este éxito, así como a sus familiares.

—Aprobó el quinto curso del Bachillerato, con brillantes notas, la señorita María Angeles Isardas Fernández. Reciba con este motivo nuestra felicitación.

La sesión del Ayuntamiento

Ayer, celebró sesión el Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde, señor Rojas Feigenspan, y con asistencia de los señores de alcalde señores Moya, Arizala y Jiménez, tratándose entre otras cosas lo siguiente:

El señor Rojas Feigenspan, da cuenta de su viaje a Madrid y de las gestiones realizadas en aquellos Ministerios.

En lo que respecta al de Educación Nacional, el señor alcalde viene satisfechísimo, ya que ha logrado el mayor éxito en su gestión. Le fué concedido por el señor ministro que continúen las obras del Instituto de Segunda Enseñanza, a cuyo efecto se autorizó para que pidiese la cantidad necesaria para tres meses de obra, y para que continúe el arquitecto reclamando las sumas que le sean precisas, hasta un total de 1.800.000 pesetas, dentro del actual ejercicio.

En cambio, en lo que respecta al cuartel de la Guardia Civil, no le fué posible su encuentro. Estuvo en la Dirección General, y allí se le manifestó que no habiendo sido incluida cantidad para el año actual, que por lo menos habrá de esperarse hasta el año siguiente para poderlo hacer y que esta importantísima obra pueda realizarse.

ARRIENDO DE LA PLAZA DE TOROS

Por el secretario general, señor Meca Romero, es dada cuenta de la apertura de pliegos para optar a la concesión de la explotación de la plaza provisional, leyendo el acta levantada, en la que, naturalmente, constan copias literales de los pliegos presentados.

El alcalde declara que el acuerdo consiste en adjudicar el arriendo de la plaza al licitante que presenta el primer pliego, don Eduardo Gaya, que hará la explotación en sociedad con don Marcial Lalañda, siendo su representante en Ceuta, don Luis Salas Gavarrón.

El señor Arizala, hace constar que su voto es en contra, pues entiende que la propuesta que debía aceptarse es la del señor Roca.

El señor Jiménez dice, que debe adjudicarse la explotación de la plaza al señor Gaya, pero que habría que recomendarle que en la semana de feria, los espectáculos taurinos deberán ser por lo menos dos corridas de toros y una de seis novillos con picadores.

Por consiguiente, y por mayoría, queda hecha la concesión a favor de don Eduardo Gaya.

Hasta aquí el acuerdo del Ayuntamiento. Ahora, son todos los respetos que nos merecen cuantos integran la Corporación, y con la mirada puesta en los aficionados a la fiesta nacional y en el interés supremo del pueblo, al que nos debemos en nuestro servicio diario, tenemos

que expresar nuestro disenso con dicho acuerdo. Este criterio se basa en un principio de equidad y de justicia, como puede interpretarse de la simple confrontación de las proposiciones presentadas al Concurso de arriendo de la plaza de toros. No tratamos, por tanto, de exponer una opinión particular y mucho menos interesada. Véase a través de estas líneas la mejor conveniencia de la ciudad a la que todo se lo debemos. No sería preciso realizar ninguna encuesta para acertar con el sentimiento general.

La falta de unanimidad en el mencionado acuerdo municipal viene a corroborar nuestra postura que, por otra parte, no quisieramos que apareciera como la más leve censura para el digno Ayuntamiento. Nuestra misión, periodística nos impone deberes que están por encima de nosotros mismos.

En estas páginas vamos publicando el contenido de los pliegos presentados al referido Concurso. Vimos que el más favorable, a todas luces, para los intereses de Ceuta, es el que suscribe don Rogelio Roca, de Algeciras. La adjudicación se ha hecho a don Eduardo Gaya, en sociedad con Marcial Lalañda.

Como no nos duelen prendas, repetimos ambas ofertas:

Pliego número 1.—Presentado por el señor Gaya: Satisface 45.000 pesetas por los meses de julio, agosto y septiembre, dando el día 18 de Julio una novillada sin picadores o charlotadas, becerradas o un espectáculo taurino-musical. En el mes de agosto, dos corridas de toros y una novillada sin picadores. Al final de la semana de Feria, dará una novillada cómica y del beneficio que se obtenga dará el 50 por ciento al Ayuntamiento. En septiembre, un espectáculo taurino que se determinará según las circunstancias. Y en el resto de la temporada, los espectáculos que crea convenientes la Empresa.

Pliego número 4.—Presentado por don Rogelio Roca Gutiérrez. Se compromete a abonar al Ayuntamiento 45.765 pesetas. En el mes de julio, celebrará una novillada, por lo menos. En agosto, en los días 3 y 5, dos corridas de toros. Durante la semana de Feria, un espectáculo cómico y una novillada que se celebrará el día 10. En septiembre, un espectáculo más, procurando presentar a Conchita Cintrón, y comprometiéndose asimismo a celebrar otro espectáculo a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, a cuya institución destinaria el 50 por ciento de los ingresos, haciéndose cargo de las pérdidas que el mismo ocasionara en otro caso. Igualmente, se compromete a entregar al Ayuntamiento, de la corrida que se celebre el día 3 de agosto, 100 kilos de

(Pasa a la página 6).

Levante su estómago sin faja

Al ensayar el ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN se dará cuenta de que este pequeño, original y blando cinturón con patente de invención 163373, es especial para levantar el estómago e intestinos con una comodidad jamás alcanzada por las antiguas y engorrosas fajas con vejiga de aire. Consulte al médico. (C. C. S. 5810).

AVISO: Visita en CEUTA viernes 20 de 10 a 2. CONSULTORIO DR. DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico)

Balmes 104—Barcelona.

NOTA: No se tiene éxito imitando nuestros anuncios, sino ofreciendo lo que los demás no pueden ofrecer.

Solo en una película de largo metraje se podía desarrollar íntegramente las emocionantes aventuras de Edmundo Dantes. Por eso la única versión completa y de allada de estas, es la superproducción en dos jornadas que nos presenta Hispamex de:

EL CONDE DE MONTECRISTO

cuya primera jornada podrá admirar desde hoy en **APOLO** pudiendo garantizarle que mantendrá tenso el interés del público desde el principio hasta el fin, en esta versión la más apasionada y emotiva que hasta la fecha se ha llevado a la pantalla.

LOS DEPORTES

El Atlético-Balompédica se jugará el día 22

Alvarez Antón arbitrará el Melilla-Osasuna

Debido a que mañana se celebra en el Estadio...

Por la Federación ha sido designada la fecha del día 22 para la celebración del referido partido...

Por el Colegio Central de Arbitros ha sido designado el colegiado señor Alvarez Antón...

La inclusión de Perico, única variante en el cuadro titular que irá a Larache

En la semana entrante es posible haya nuevo presidente

Difícil partido el de Santa Bárbara...

De aquí que, pese a desviarse con la preciada ventaja de cuatro goles...

secretaría "merengue", pocas innovaciones habrá en nuestro representativo...

Rico; Perico, Pepín; Manol, Gil, Martín; Cuca, Bonillo, Lolo Japón y Alé.

Como saben los aficionados, el club ceuti está desde hace varios meses a merced de un reducido número de asociados...

Morro-Lixus y A. Ceuti-Ybarrola dos magníficos encuentros para mañana en Alfonso Murube

Ambos son decisivos para la Copa Marruecos y Troleo Primavera

Será escenario mañana nuestro Estadio de dos interesantes encuentros de competición regional...

Derrotado el Morro en Larache, por 2 a 0, ha de tratar mañana de remontar o siquiera igualar su desventaja...

Asimismo y coraje frente a un Lixus que viene decidido a que una derrota por más de dos tantos en contra de sus colores no se produzca...

Los partidos magníficos, que a buen seguro, llenarán gradas y tribunas de Alfonso Murube...

EL FARO en Algeciras

EL TIRO AL PLATO

En el Campo de Deportes, viene celebrándose diariamente, la competición organizada por la Sociedad Federada de Caza "La Gropéndola"...

En estas competiciones hay participación de magníficas escopetas, de la localidad, Málaga, Cádiz, Jerez y algunas otras ciudades...

Ha habido en los finales momentos de emoción en continuos empates, prolongados por largo espacio de tiempo...

Una vez terminado este campeonato, daremos a nuestros lectores el resultado total.

No queremos terminar sin felicitar a la Sociedad "La Gropéndola", por la perfecta organización con que se ha desarrollado la competición.

DE LA COMIDA A LOS POBRES

Relacionado con la comida servida a los pobres en el Parque de María Cristina...

La comida fue condimentada en el mismo Parque por rancheros del Regimiento Artillería número 4...

nes directas del coronel don Bernardo Ardanaz Lardeiz...

Es elogiadísimo en toda la ciudad el rasgo de nuestras dignas primeras autoridades...

PROGRAMA PARA HOY SABADO

Por la mañana, a las once, en la bahía, regatas de los RR. CC. NN. de Algeciras y Cádiz...

A las doce, en el Real de la Feria y atracciones en las diferentes casetas.

Programa para el domingo. Por la mañana, en el Real de la Feria, paseo de casetas...

A las seis de la tarde, extraordinaria novillada, lidiados 6 reses de Flores Tassari...

A las once de la noche, concierto en el Real de la Feria por la banda del Regimiento Extranjero número 15.

A las dos de la madrugada, quema de una gran traca valenciana, con fuegos de artificios...

TIENSUCA LA TIENDA EN SU CASA

La marca de zapatos de calidad QUE VD. PUEDE ADQUIRIR DESDE SU PROPIA CASA

En el Catálogo TIENSUCA, ilustrado a todo color, podrá escoger entre más de 50 modelos exclusivos...

LA ESMEERALDA COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura

Coñac Viejo X-SI Santa María S. en C.

«Fino Almina» (Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma C. COSIO HIJO Chiclana de la Frontera

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5

"CAMPAÑA PROFIDÉN DE HIGIENE DENTAL" CONCURSO PROFIDÉN 10.515 PREMIOS POR VALOR DE 186.500 PESETAS

DOLOR DE CABEZA Caferonal

Exámenes

En la Escuela Superior de Comercio de Jerez de la Frontera han aprobado con nota de sobresaliente el primer año del Profesorado Mercantil, las distinguidas jóvenes Conchita y Pilar Belinchón hijas del Teniente Coronel Don Valentín Belinchón

Felicitemos a tan aplicadas estudiantes así como a la Academia Escribano en la que cursan sus estudios

Subdelegación de Hacienda

Relación nominal de los señores que a partir del próximo día 16, podrán percibir el importe de sus respectivos libramientos: Banco Hispano Americano, señor habilitado. Cuerpo (Gra) Policia, Erwin Rüdft "La Técnica", Ahmed Zonak, S. A. Isidra Aza, Andrés Romanillo, Ahmed Ben Mohamed El Urriagli, don José M. Borrás, Comercial Arónima, Blanch, Papelería Imperial, Imprenta Moderna, Dolores López Jiménez, Auto-Renuevo S. L., Jacobo Lasry, José J. García Jiménez "Luyma", don José I. Toledano, Cia. "Titas" S. A., Banco Español de Crédito, Imprenta Imperio, Empresa A'ubrago Eléctrico de Ceuta, Electricas Marroques S. A., don Eduardo Busquets de Pagués, don Juan José Amario Bosch, don Emilio Rocha Guerrero, don Adolfo Sánchez y Sánchez.

Ceuta a 16 de Junio de 1947. El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO Millán Astray, 7

En las gloriosas ruinas del Alcázar toledano

La Excm. Sra. de Perón rindió homenaje a los héroes

«Argentina - dijo - está con todos los patriotas del Mundo, pero con más razón con los patriotas de España»

En compañía del Caudillo y su esposa, asistió por la noche la señora de Perón a una fiesta en el Retiro de Madrid

(Viene de la primera). das por el Cardenal Primado y el obispo auxiliar. En el patio del Alcázar esperaban el teniente general Moscardó y los defensores de la gloriosa fortaleza toledana residentes en la capital. Seguidamente penetraron en las ruinas. Doña Eva Duarte saludó a los defensores y luego visitó las dependencias del Alcázar. En la cripta de los caídos oró brevemente ante la imagen de la Virgen del Pilar y ofreció su ramo de flores ante el altar. Asimismo, examinó la señora de Perón el museo del Alcázar, prestando especial atención a la máquina multicopista, donde se imprimía "El Alcázar", diario de los defensores durante el asedio. El Sr. Moscardó obsequió a la señora de Perón con una colección de este periódico, reproducción exacta del original. Causó también agradable impresión a la esposa del presidente argentino la presencia de un grupo de obreros de Toledo, quienes le fueron presentados por el agregado obrero de la Embajada argentina, y a los que, después de saludar personalmente, les dijo: "Tan pronto allí, en la Argentina, como

aquí, en España, estamos luchando por una causa común: la justicia social, que no se detendrá, cueste lo que cueste y calga quien calga". Terminada la visita, la esposa del presidente Perón y doña Carmen Polo de Franco fueron despedidas por todas las autoridades, pronunciando la primera, al despedirse del teniente general Moscardó, las siguientes palabras: "Argentina está con todos los patriotas del mundo, pero con más razón con los patriotas de España". El público, que aguardaba su salida, dedicó a las ilustres viajeras encendidas ovaciones, hasta su salida de la ciudad con dirección a Madrid, poco después de las 5 y media de la tarde.—CIFRA.

Los jardines del Buen Retiro se ha celebrado la fiesta que en homenaje a la Excm. Sra. doña María Eva Duarte de Perón, ha organizado el Ayuntamiento de Madrid. A las 11'20 llegaron al Buen Retiro doña María Eva Duarte de Perón acompañada de S. E. el Jefe del Estado y en otro coche, doña Carmen Polo de Franco con su hija, seguidas del séquito. La esposa del presidente Perón y el Caudillo fueron recibidos por el Gobierno en pleno, presidente de los Cortes, alcalde y concejales de Madrid. La presencia de las ilustres personalidades, fué acogida con una gran ovación y la orquesta interpretó los himnos nacionales de España y la Argentina. El Caudillo sentó a su derecha a doña María Eva Duarte de Perón, ministros de Asuntos Exteriores y esposa del alcalde embajador de la Argentina y esposa del embajador de Portugal. La banda municipal interpretó diversas composiciones mientras se sirvió una cena fría.—CIFRA.

El público, que aguardaba su salida, dedicó a las ilustres viajeras encendidas ovaciones, hasta su salida de la ciudad con dirección a Madrid, poco después de las 5 y media de la tarde.—CIFRA.

Visita al Hogar de la Ciudad Universitaria : : : : Madrid, 13.—La Excm. señora doña María Eva Duarte de Perón, acompañada de la esposa del Caudillo, visitó esta tarde a su regreso de Toledo el Hogar de la Ciudad Universitaria, instalado en la Ciudad Lineal. Esperaban, formados en los jardines del Hogar, unos cuatro mil niños de Auxilio Social

A su llegada, fueron saludadas por el delegado nacional de Auxilio Social y otras jerarquías. Los niños ofrecieron a la esposa del presidente Perón y a doña Carmen Polo de Franco preciosos ramos de flores. Las ilustres damas recorrieron las principales dependencias del Hogar y después se proyectó una película sobre la vida y trabajos de la Organización de Auxilio Social.

Doña María Eva Duarte de Perón conversó con algunos acogidos y al abandonar el Hogar, las esposas del presidente argentino y del Generalísimo Franco fueron despedidas con muestras de simpatía y cariño.—CIFRA.

Fiesta en los Jardines del Buen Retiro: : : : : Madrid, 13.—Esta noche, en

Programa de los actos para hoy : : : : : (Comunicado de Prensa).—Hoy, sábado 14, por la mañana, S. E. la señora de Perón, visitará en compañía de S. E. doña Carmen Polo de Franco y del ministro de Educación Nacional, la Ciudad Universitaria donde recibirá el homenaje de los estudiantes españoles, y el Museo del Prado.

Por la tarde, con el ministro de Trabajo y su esposa y las jerarquías sindicales, visitará la Casa de las Flores, donde se inaugura un consultorio y se ha instalado una exposición de Seguros Sociales; el Consultorio del Seguro de Enfermedad de la Calle de María y el bloque de viviendas protegidas "Virgen del Pilar".

A continuación, se trasladará a la Escuela de Formación profesional "Virgen de la Paloma" en cuyo estadio habrá en honor suyo una concentración sindical.

Por la noche, S. E. la esposa del presidente de la Argentina ofrecerá una comida de gala a las primeras autoridades españolas.—D. G. P.

Estropajos de aluminio, Pomez en polvo Almidón canutillo. «Droguería ROMA». Cervantes, 8. Tlfon. 889

Juegos Florales de Tetuán

17 de Julio de 1947

17 DE JULIO DE 1947 La Comisión organizadora convoca a la celebración de los primeros Juegos Florales de Tetuán, bajo el patrocinio de la Junta de Servicios Municipales de la misma ciudad y con arreglo a siguiente:

CARTEL

- I.—Flor Natural y un premio de 3.000 pesetas; al autor de la más inspirada composición poética, de metro libre, cuyo tema sea el Amor. II.—Una placa cincelada con el nombre del autor y un premio de 3.000 pesetas al autor de la mejor poesía de índole religiosa o moral. III.—Una placa cincelada con el nombre del autor y un premio de 3.000 pesetas al autor de la mejor poesía patriótica.

CONDICIONES DEL CERTAMEN a) Será condición precisa que todos los trabajos que concurren sean inéditos. Se recomien-

- da que sean presentados escritos a máquina y que las hojas estén bien unidas entre sí. b) El plazo de admisión de trabajos para estos Juegos Florales terminará el día 30 de Junio a las doce de la noche, debiendo ser presentados en Tetuán, calle del Generalísimo, número 30. c) Los trabajos no irán firmados. Llevarán un lema y este mismo lema se inscribirá en un sobre cerrado en cuyo interior se hará constar el nombre, domicilio y residencia del autor. d) Al adjudicarse los premios se tendrá presente no sólo el mérito relativo de los trabajos sino el absoluto. Además de los premios establecidos, el Jurado si la calidad de alguno de los trabajos lo mereciera podrá expedir "acésits" honoríficos si así lo estimase de justicia. e) Todas las composiciones deberán indicar el tema a que concursan.

f) Serán declarados fuera de concurso los trabajos cuyos autores resulten ser miembros del Jurado, de la Comisión organizadora o persona relacionada con ambos organismos.

g) La presentación de trabajos a estos Juegos Florales presupone en el autor la obligación—en caso de resultar premiado—de asistir personalmente a la lectura de los mismos y recepción del premio correspondiente en el acto solemne del día 17 de Julio. En caso contrario se considerará el premio como no adjudicado. h) Los trabajos no premiados podrán ser recogidos por sus autores en el plazo de tres meses. Los trabajos premiados quedarán archivados y no se devolverán. i) Para facilitar la labor del Jurado se recomienda el envío de las composiciones por duplicado. j) Para los extremos no previstos en las presentes condiciones, se estará a lo de costumbre en esta clase de concursos. Este cartel fué escrito, firmado y sellado en Tetuán, a 12 de Junio de 1947.

El Presidente de la Comisión Organizadora: Antonio J. Onieva V. B. El Interventor Local: Rufino Vela.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA centimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultura, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO centimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

VENDESE piano marca "Boisselot". Razón esta Administración. CAL para blanqueo. Casa García, Calle Galea. ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán. VENDO casa Los Barríos (Cádiz) con seis habitaciones cocina patio, Razón Manuel Benítez, Serrano Orive, 15, Ceuta. COMPRO pas el de imprenta. Razón Administración.

Enseñanzas CONTABILIDAD general y apil-

ceda CEB. Teniente Pacheco, 2-3.

Alquileres

CEDO habitación independiente. Sitio céntrico. Caballero solo. Razón esta Administración de 12 a 2.

SE CAMBIA piso seis habitaciones, cuarto baño, por otro más pequeño, cuatro habitaciones. Razón esta Administración.

Varios

PERSIANAS todas medidas Ferrería El Águila, Falange Española, 72.

Se necesita maquinista de imprenta competente. Informarán en esta Administración

F. E. T. y de las J.O.N.S. Auxilio Social EMBLEMA: "EIDERO" El domingo día 15 se celebrará la segunda curstación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre ostentaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 15 de 9 a 2 de la tarde. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 13 de Junio de 1947. Saludo a Franco. ¡Arriba Español!

CORTE Y CONFECCION la profesión ideal para toda mujer que aspire a su independencia económica. Apréndala por correspondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo. ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

BEVIN COMENTA EL DISCURSO DE MARSHALL

«Es uno de los mas grandes de la Historia»

«Formó el concepto de la cooperación entre Europa
y el potente hemisferio occidental»

Londres, 13.—El discurso pro-
nunciado en la Universidad de
Harvard por el secretario de Es-
tado norteamericano, George
Marshall, es uno de los más
grandes de la historia, ha decla-
rado Ernest Bevin en el banquete
de la Asociación de la Prensa
extranjera de Londres.

«Ese discurso —dijo el se-
cretario del Foreign Office— for-
mó el concepto de la cooperación
entre Europa y el maravillo-
so, grande y potente hemisferio
occidental. Solo puedo decir a
otras naciones que cuando
los Estados Unidos tienden
un puente para enlazar el este
y el oeste sería desastroso ha-
cer fracasar ese intento. Los Es-
tados Unidos han asumido, en

la forma más altruista, la ini-
ciativa de salvar a Europa de
otra ruina».

Bevin se refirió a Francia pa-
ra decir que esa nación ha pasa-
do por terribles dificultades,
pero que de nuevo volverá a ser
uno de los guías en la gran
misión civilizadora.

Por último, Bevin, calificando
la iniciativa estadounidense co-
mo el esfuerzo de un gran país
para restablecer la salud de
cuerpo y de alma del mundo.
Expresó su complacencia por lo
dicho por Marshall de que Ru-
sia está incluida en el plan nor-
teamericano, «con lo que queda
eliminada toda falsa interpreta-
ción». —EFE.

24.000 millones de dólares para detener la expan- sión de comunismo

El Gobierno norteamerica- no redacta un plan

Washington, 13.—El Gobierno
norteamericano está redactando
un plan para invertir 24.000
millones de dólares destinados
a hacer resurgir la situación
económica de los países democrá-
ticos de Europa y para detener
la expansión del comunismo, se-
gún comunica la United Press.
—EFE.

Preparativos para una rebelión en la India

Advertencia al Gobierno para que se prepare para toda contingencia

Nueva Delhi, 13.—En el seno
del comité permanente de los
pueblos y virreinato de la In-
dia, se ha declarado que hay cer-
tos Estados que se aplican al
contrabando de armas y munici-
pales y que aumentan el nú-
mero de sus efectivos y que to-
do está previsto como prepara-
tivos para una rebelión. El co-
mité ha advertido al Gobierno
indio «que se prepare para to-
da contingencia».

En la advertencia se dice que
algunos Estados abogan a pro-
pósito de poner en práctica de-
terminados sistemas de lucha,

aún en contra de la voluntad
de sus pueblos.

El comité no ha citado los
nombres de los Estados aludi-
dos.

El estado de Hyderabad, ha
anunciado que sus 16 millones
de súbditos quedarían fuera de
los dos nuevos dominios de la
India.

En su declaración afirma que
no existen disputas entre mu-
sulmanes e hindúes, dentro de
su Estado.

El Estado de Travancora, que
es el tercero en importancia, y
que posee yacimientos de uranio
y torio, ha anunciado que tam-
poco se incorporará a ninguno
de ambos dominios indios. El
virrey, lord Louis Mountbatten,
se ha trasladado a Simla en una
visita que durará tres días, des-
pués de haber celebrado una
conferencia con siete de los prin-
cipales jefes indios sobre la
composición de las comisiones
de fronteras para las provincias
del Punjab y de Bengala. —EFE.

Insecticida D. D. T. (20 ptas, litro)
«DROGUERIA ROMA», Cervantes, 8. - Tlf. 389

El Jefe del Estado portugués recibe al embajador de España

El mariscal fué nombrado miembro honorario de la Academia de Doctores de Madrid

Lisboa, 13.—El jefe del Esta-
do portugués, mariscal Caraca-
na, recibió en el Palacio de Be-
lem al embajador de España, don
Nicolás Franco, que acompañaba
al doctor Zúñiga, vicepresidente
de la Academia de Doctores de
Madrid, quien por delegación del
presidente de la misma, doctor
Cervillo Guerrero, entregó al ma-
riscal el título de miembro hono-
rario de la citada corporación.
—EFE.

Propaganda mo- nárquica en Roma

En el primer aniversario de la salida del Rey Humberto

Roma, 13.—Las calles, aceras
y muros de la capital italiana
han aparecido con inscripciones
monárquicas con motivo del pri-
mer aniversario de la salida del
rey Humberto para el exilio des-
pués de las elecciones que die-
ron lugar a la proclamación de
la República.

El periódico «Corriere della
Nazione» publica un manifiesto
del partido nacional monárqui-
co en el que se critica la obra
realizada en un año por el ré-
gimen republicano y afirma:

«Los Italianos están convenci-
dos de que solamente el re-
torno legal al estado monár-
quico constitucional podrá ga-
rantizar la libertad y la estabi-
lidad política». —EFE.

El público quedará asombrado...

de lujo, suntuosidad, fidelidad narra-
tiva, maravillosa interpretación y trepi-
dante interés de la nueva y única com-
pleta versión de la novela de DUMAS

El Conde de Montecristo

que muy pronto ofrecerá la pantalla
de GERVANTES. Dada la extensión
de la obra y para no quitarle valor a la
narración, la película se divide en dos
jornadas, titulándose la primera:



... y la
segunda



De la sesión del Ayuntamiento

(Viene de la página 3).

carne para ser repartida entre
los pobres de la localidad.

La diferencia se cifra, en fa-
vor de la propuesta del señor
Roca, en que ofrece un espec-
táculo taurino más, 765 pesetas
en el alquiler, 100 kilos de car-
ne y un 50 por ciento de ingre-
sos para la Asociación de Viudas
y Huérfanos. Creemos que esto
era para tenerlo en cuenta.

Sinceramente, no comprende-
mos el por qué del acuerdo mu-
nicipal, porque si al fin, la con-
cesión de la plaza había de ser
por libre determinación, estaba
de más el Concurso y la oferta
de pliegos. La consideramos un
error de apreciación que lamen-
tamos y con nosotros, una in-
mensa mayoría de Ceuta. Y re-
petimos que no es una simple
opinión nuestra, puesto que la
evidencia de los números habla
por nosotros y respalda la razón
del presente alegato.

Nuestra posición es clara. Ni
antes ni ahora tratamos de in-
fluir con la letra impresa en la
mente de nadie, o de coaccio-
nar los propósitos ajenos cuan-
do por medio se aice un inter-
és material en el que nosotros
no tenemos ni podemos tener
absolutamente ninguna interve-
nición. Pasaron los tiempos en
que la Prensa estaba supeditada
a presiones crematísticas ex-
ternas. El periodismo de la Es-
paña nuestra, de la auténtica
España de Franco, no tiene más
misión que servir a la verdad y
a la justicia, con total indepen-
dencia en sus juicios y actua-
ción. Por ello, no podemos ser
sospechosos de presarnos a
maniobras de ninguna índole.
Amparados en esta verdad y
con esta consigna en el pensa-
miento, hemos recogido en el
presente comentario el aliento
popular y hemos querido hacer
oír nuestra voz por los supre-
mos intereses de Ceuta. Con to-
dos los respetos, repetimos, pa-
ra el Municipio, inútil con
nuestro sentimiento, pero en el
sagrado cumplimiento de un de-
ber.